



v.l.n.r. Jens Bähr, Luise Woidschützke, Ines Weber, Erika Uhlig (mit Bär), Kerstin Stadler (Bärenherz) und Matthias Kühn

29.11.2024 14:42 CET

## Das Wirtschaftskontor Markranstädt und der Motorradclub in Brandis sammeln gemeinsam 500 Euro für Bärenherz

Es ist eine große Freude, wenn Spender das Kinderhospiz Bärenherz, das einzige stationäre Kinderhospiz in Sachsen, immer wieder unterstützen. Zu diesen sehr engagierten Firmen gehört das Wirtschaftskontor Markranstädt mit seinem Geschäftsführer Jens Bähr. Dieses Mal veranstaltete das Unternehmen eine firmeninterne Feier und bat dabei seine Geschäftspartner um Spenden. So konnten insgesamt 500 Euro gesammelt werden. Zur Spendenübergabe kamen Jens Bähr, Luise Woidschützke, Ines Weber, Erika

Uhlig und Matthias Kühn gemeinsam nach Markkleeberg.

Wir bedanken uns bärenherzlich für diese erneute Unterstützung. Ein extra Dankeschön geht an den befreundeten Motorradclub in Brandis, dessen Mitglieder sich kurzfristig an der Aktion beteiligten. Herr Bähr drückte es so aus: "Ein herzlicher Dank gilt auch unseren Motorradfreunden aus Brandis, die sich spontan beteiligt haben." Wir sagen allen Spendern und Spenderinnen Danke!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)